

BIG ISSUE

Kukuh Rahardjo : Keberadaan Kantor Cabang Bank NTB Syariah Wujud Ikhtiar Untuk Memberikan Pelayanan Prima

Syafruddin Adi - [NTB.BIGISSUE.ID](https://www.ntb.bigissue.id)

May 28, 2023 - 22:53



Dirut Bank NTB Syariah Kukuh Rahardjo, (17/05/2024)

Mataram NTB - Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi NTB L. Gita Ariadi didampingi Bupati Lombok Timur H. M. Sukiman Azmy meresmikan Kantor Bank NTB Syariah Cabang Masbagek yang sebelumnya dikenal sebagai Bank NTB Syariah Kantor Cabang Pancor (17/05/2023).

Peresmian Gedung baru Bank NTB Syariah Kantor Cabang Masbagek yang berada di Jalan Raya Paok Motong, Keamanan Masbagek tersebut sekaligus bertanda secara resmi mulai beroperasi untuk masyarakat luas.

Acara seremoni ini diisi dengan Tasyakuran yang dilakukan dengan Doa bersama, Pembacaan surat Yasin, zikir serta memberikan santunan kepada anak Yatim yang berada di sekitar lokasi Kantor dan diakhiri dengan ramah tamah

antara seluruh Karyawan Bank NTB Syariah Cabang Masbagek dengan seluruh tamu undangan.



Dalam sambutannya, Direktur Utama Bank NTB Syariah Kukuh Rahardjo menjelaskan bahwa kehadiran Kantor Cabang Bank NTB Syariah Masbagek ini merupakan salah satu ikhtiar Bank NTB Syariah untuk terus memberikan layanan prima dalam memenuhi kebutuhan transaksi masyarakat terutama masyarakat Lombok Timur.

Sementara itu Bupati Lombok Timur H. M. Sukiman Azmy menyampaikan rasa terima kasih atas peran penting Bank NTB Syariah dalam meningkatkan pendapatan per kapita masyarakat di Kabupaten Lombok Timur melalui seluruh layanan dan fasilitas yang diberikan kepada masyarakat.

Sedangkan Sekda NTB L. Gita Ariadi yang juga turut hadir pada kegiatan tersebut memberikan ucapan atas peresmian gedung Kantor Cabang Masbagek.

Menurut Sekda letaknya sangat strategis dimana keberadaannya di pusat ekonomi dari kabupaten Lombok Timur, sehingga keberadaan kantor cabang dari Bank NTB Syariah ini dapat membantu meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat.

Kehadiran gedung baru ini lanjut Sekda diharapkan dapat memberikan semangat baru serta akan meningkatkan kinerja insan Amanah Bank NTB Syariah itu sendiri.

Turut hadir pada acara Peresmian tersebut Sekda Kabupaten Lombok Timur, Anggota DPRD Lombok Timur, segenap kepala OPD Kabupaten Lombok Timur serta tokoh agama, tokoh masyarakat serta para anak yatim lingkungan sekitar.
(Adb)